

Kapolsek Gegerbitung Polres Sukabumi Hadiri Apel Hari Amal Bakti (HAB) ke-78 Kecamatan Gegerbitung

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 3, 2024 - 13:55



Kapolsek Gegerbitung Polres Sukabumi Hadiri Apel Hari Amal Bakti (HAB) ke-78 Kecamatan Gegerbitung

Sukabumi, 03 Januari 2023 - Dalam rangka memperingati Hari Amal Bakti (HAB) ke-78 di Kecamatan Gegerbitung, Kapolsek Gegerbitung melalui surat resmi melaporkan partisipasinya dalam acara tersebut kepada Bapak Kapolres

Sukabumi. Kanit Binmas, Aipda Yogi Mei, mewakili Kapolsek Gegerbitung dalam menghadiri apel yang dilaksanakan pada Rabu, tanggal 03 Januari 2023, pukul 08:00 WIB, hingga selesai. Tempat pelaksanaan apel berlangsung di Lapangan Yaspim Desa Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Gegerbitung menyebutkan bahwa Aipda Yogi Mei adalah perwakilan resmi Polsek Gegerbitung dalam kegiatan tersebut. Apel HAB ke-78 Kecamatan Gegerbitung dihadiri oleh berbagai instansi dan elemen masyarakat sebagai bentuk penghargaan terhadap pengabdian selama 78 tahun keberadaan Kecamatan Gegerbitung.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan tertib, dan hasil kegiatan di lapangan telah terdokumentasi dengan baik. Kapolsek Gegerbitung, Iptu Bayu Sunarti Agustina, S.E., mengungkapkan bahwa partisipasi dalam acara seperti ini adalah wujud dari komitmen Polsek Gegerbitung dalam mendukung dan ikut serta dalam kegiatan sosial masyarakat.

"Dengan menghadiri apel Hari Amal Bakti, kita tidak hanya menunjukkan kesetiaan terhadap negara dan masyarakat, tetapi juga memberikan dukungan moral bagi pelaksanaan kegiatan-kegiatan positif di wilayah hukum kita," ucap Iptu Bayu Sunarti Agustina, S.E., Kapolsek Gegerbitung.

Dokumentasi kegiatan tersebut turut dilampirkan sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas atas kehadiran Polsek Gegerbitung dalam rangka memeriahkan Hari Amal Bakti ke-78 di Kecamatan Gegerbitung.

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk koordinasi dan pelaporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi. Atas perhatian dan izinnya, kami ucapkan terima kasih.